

Anangeln 1. Mai 2010 Saale

Das Gruppenangeln am 1. Mai war wieder einmal ein voller Erfolg, bei gutem Wetter hat jeder seine Fische fangen können.

Auch wenn es, wie fast immer, ausschließlich zuvor gesetzte Regenbogenforellen waren. Jedoch wurden auch heimische Fische gefangen, die den Winter/ Kormoran überstanden, wie Friedhelm es mit seiner 44er Bachforelle bewies.



Rangliste :

1. Platz: Friedhelm	44 cm	Bachforelle
2. Platz: Olaf Schulz	37 cm	Regenbogenforelle
3. Platz: Florian Gräßer	36,5 cm	Bach- und Regenbogenforelle
5. Platz: Jochen Weber	36 cm	Regenbogen
Wolfgang Gräßer	36 cm	Bach- und Regenbogenforelle
6. Platz: Uwe Egerer	35,5 cm	Regenbogenforelle
9. Platz: David Glaser	35 cm	Regenbogenforelle
Jens Ziegenbein	35 cm	Bachforelle
Johannes Richter	35 cm	Regenbogenforelle
10. Platz: Jacob Eberhardt	34,5 cm	Regenbogenforelle

Jacob Eberhardt

Kinderangeln in Goldisthal

Das Gruppen- und zugleich Kinderangeln am Sonntag dem 2. Mai an der Talsperre Goldisthal war wiedereinmal ein Fischreiches und abenteuerliches Erlebnis für die jüngeren und nicht mehr ganz so jungen Vereinsmitglieder.

Nachdem einige Vereinsmitglieder fahrerisches Können auf gesperrten Waldwegen bewiesen haben, und Olaf uns zum Gewässer Navigierte, konnten endlich beim Sportfreund Jürgen Krannich Angelkarten erworben werden.

Am Gewässer angelangt fingen die jüngsten gleich die ersten Fische.

Gefangen wurden Regenbogen und Bachforellen von 30 cm bis 37 cm.

Sogar ein Saibling geriet an die Angel.

Jacob Eberhardt

Gruppen - Angeln Goldisthal

Das Angeln an der Talsperre Goldisthal war unser Vereinsangeln Stausee. Leider brachte es diesmal nicht soviel große Fische hervor wie sonst immer. Trotzdem haben einige Vereinsmitglieder den weiten Weg auf sich genommen und daran teilzunehmen.

Die größte Forelle war eine Bachforelle mit 41 cm.

Platz 1: Uwe Bachforelle 41 cm

Platz 3: Jochen Weber Bachforelle 32 (2. Fisch BF 31cm)

Friedhelm Bachforelle 32

Andere Teilnehmer: Johannes Richter, Rainer Breithaupt, Olaf Schulz und Jacob



Wir sollten überlegen ob wir alle Teilnehmer aufschreiben, und ob wir die vollen Namen nennen oder nur die Vornamen, fände ich besser, da das einige verkürzt und auch eine gewisse Netzverschwiegenheit ist (Mich z.B. braucht nicht jeder gleich zu finden wenn er meinen Namen bei google eingibt :-)).

Gruß Jacob